

La réunion d'appartement

Qu'est ce qu'une réunion d'appartement ?

La réunion d'appartement est un premier niveau de mobilisation citoyenne. A l'heure où le peuple est dépossédé de sa souveraineté, parler de politique entre ami-e-s, avec des collègues, des voisin-ne-s ou de la famille est une étape importante pour reprendre le pouvoir sur nos vies !

Les objectifs

- 1 – Permettre à celles et ceux que vous aurez invités de mieux connaître le programme partagé du Front de Gauche et les mesures qu'il préconise pour sortir de la crise.
- 2 – Sortir chacun-e de la résignation. Réaliser que l'on n'est pas seul, et qu'au contraire, nous sommes nombreux à partager les mêmes constats.
- 3 – C'est aussi l'occasion de s'exprimer devant une petite assemblée et de s'entraîner à la prise de parole publique.

A qui s'adresse-t-on ?

Selon que vous habitez dans un appartement ou dans une maison, à vous de voir le nombre de personnes que vous pouvez accueillir.

Vous pouvez soit choisir d'inviter vos connaissances ou bien de mettre un mot dans les boîtes aux lettres de vos voisin-e-s.

Organisation :

La réunion d'appartement peut prendre des formes différentes. On peut tout aussi bien inviter des amis à venir dîner et discuter autour du Programme partagé que les convier à visionner une émission dans laquelle apparaît le candidat pour ensuite échanger sur son intervention.

Mobilisation :

Bien sûr, il ne s'agit pas ici de faire un rassemblement avec beaucoup de monde. Pour mobiliser, les réseaux sociaux sont aussi un bon moyen d'informer vos convives.

Matériel :

Prévoyez des exemplaires de l'humain d'abord, le programme du Front de Gauche (2 euros en librairie)
Une feuille pour celles et ceux qui souhaiteraient signer la liste d'appui à Jean Luc Mélenchon (<http://bit.ly/yYpgf5>)

Des tracts du Front de Gauche que vous pouvez télécharger sur le site Place au peuple, rubrique coopérative à tract (<http://bit.ly/zThZLB>)

Communication:

Même s'il ne s'agit pas d'une réunion publique dans des locaux municipaux, associatifs ou un bar, n'hésitez pas à contacter la presse locale pour lui faire part de votre initiative. Des gens hésitants qui verraient dans la presse que d'autres se mobilisent pourraient avoir envie de vous imiter. Pour cela n'hésitez pas à laisser des coordonnées afin de vous rendre disponible pour celles et ceux qui auraient besoin de conseils. Si des amis sont à l'étranger ou en déplacement, donnez-leur la possibilité de participer à l'évènement en se connectant en visioconférence (Skype, MSN, Facebook).

Pour les utilisateurs de Twitter pourquoi pas mettre en place une diffusion en direct (livestream dans le langage de la Twittosphère).

Conseils d'expériences :

Rentrer d'emblée dans le vif du sujet n'est pas toujours évident. Aussi, susciter le débat par des éléments concrets est souvent très propice.

Profiter d'un passage télévisé en direct ou que vous avez enregistré pour inciter au dialogue. Selon vos préférences, vous pouvez aussi très bien faire écouter une émission de radio que vous retrouvez sur Internet ou réaliser une revue de presse faite d'articles probants pour lancer les échanges !

Et maintenant, à vous d'organiser votre réunion d'appartement et de nous la raconter !

